

# ANTRAG



An den  
Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach  
der Landeshauptstadt München  
Friedenstraße 40  
81660 München

München, 17.08.2025

## Auslastung des Parkhauses Neuperlach Süd

*Der Bezirksausschuss möge beschließen:*

Die Landeshauptstadt München bzw. die Stadtwerke München werden gebeten darzulegen, wie sich die prozentuale und absolute Auslastung des Parkhauses am U-Bahn und S-Bahnhof Neuperlach Süd darstellt. Die Darstellung soll für einen repräsentativen Zeitraum ausgewählt werden.

Ferner wird gebeten darzulegen, ob die Stadtwerke mit der Auslastung zufrieden sind und wenn nein, welche Maßnahmen geplant sind, um das Parkhaus attraktiver zu machen.

Begründung:

Nach Beobachtung des Antragstellers sind gemäß Anzeige stets nur wenig Plätze im Parkhaus belegt. Das Parkhaus wurde unter anderem errichtet, um den weggefallenen P+R Platz am Hanns-Seidel-Platz zu ersetzen und Pendler möglichst früh am Stadtrand zum Umstieg auf den ÖPNV zu bewegen.

Gleichzeitig zeugen zahlreiche Bürgerbeschwerden von einem erheblichen Parkdruck im öffentlichen Raum im Umgriff von Neuperlach Süd. Ziel des Parkhauses muss es sein, eine möglichst hohe Auslastung zu haben und ggf. auch für Anwohner aus Neuperlach Süd zur Verfügung zu stehen.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup  
Fraktionssprecher

Initiative:  
Simon Soukup